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Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
El presidente electo del comité directivo municipal del PRI Raúl Ríos Ugalde asegura que durante 
su gestión va a buscar la unidad entre los militantes del partido. Lanzó un llamado a sostener una 
reunión con el presidente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, quien se ha negado a 
hablar con él. (PC) 
 
Cabeza. El Presidente del PRI municipal electo, Raúl Ríos Ugalde, manifestó que realizará un 
diagnóstico para conocer los activos y pasivos del partido en la  capital queretana. Agregó que el 
PRI no está dividido. (PIQ) 
 
Cabeza. El dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez, afirma que ese partido 
realizará una campaña en San Juan del Río para dejar en claro su postura de desacuerdo por el 
incremento a los precios de la gasolina. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Marco Antonio León Hernández comenta que falleció el abuelo de Jaime Escobedo Rodríguez. 
Da su reconocimiento también al extraordinario servidor público Noé Urbina, que falleció ayer. 
(PIQ) 
 
Este día se aprobó en la sesión de la comisión de salud, la iniciativa para hacer de las 
instalaciones legislativas, un edificio libre de humo. Esta iniciativa se turnará al tema y tendrá que 
regresar a comisión, debido a la ausencia del legislador Leodegario Ríos Esquivel, lo que 
imposibilitó que pudiera darse el sentido de obvia resolución. (PIQ) 
 
Entrevista. Fernando Urbiola Ledesma, diputado presidente de la comisión de la familia, invita a 
la conferencia magistral que se va a llevar a cabo mañana a las 6:30 de la tarde en la casa 
legislativa, sobre la Eutanasia, abriendo o cerrando puertas, con el doctor José Kuthi Porter. 
Mencionó que México es aún un país de jóvenes, pero en 20 años será un país de adultos 
mayores y en ese contexto tenemos que atenderlo; la eutanasia incide más en los adultos 
mayores, si bien también es parte con los enfermos terminales, desahuciados, y en eso no hay 
edad. México no tiene legislado el tema de la eutanasia, otros países ya lo tienen, y en Querétaro 



la intensión de la LV Legislatura es difundir cultura sobre lo que es la eutanasia, lo que no es, lo 
que pudiera tener como parte de bondad. El tema es polémico como tal, y José Kuthi lo abordará 
desde una óptica científica. (PC)  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El secretario de economía Eduardo Sojo y el gobernador Francisco Garrido, inauguraron este 
medio día la planta de equipos aeronáuticos Messier Services América, del grupo Zafran, ubicada 
en el parque industrial Querétaro. En esta planta se invirtieron en una primera etapa 20 mdd, la 
expectativa en generación de empleos es de 180. Eduardo Sojo destacó que en el primer 
trimestre del 2008, la expectativa de la inflación será del 3.98%, a pesar de las distorsiones en la 
industria de alimentos. Señaló que el riesgo país se encuentra en los niveles más bajos en la 
historia de México. (PC) 
 
Reporte en vivo. El Secretario de Economía, Eduardo Sojo y el Gobernador Francisco Garrido 
inauguraron hoy la planta de capital francés que produce y repara trenes de aterrizaje, Messier 
Services América, del grupo Zafrán. Se señaló que la decisión de instalar la empresa en México 
por su ubicación cercana con Estados Unidos y el TLC. Respecto a Querétaro, es también por la 
ubicación, infraestructura.  La planta dará empleo a 180 personas. Eduardo Sojo que esta planta 
demuestra que hay confianza en la estabilidad del país. (PIQ) 
 
En un periodo de dos años, la empresa regional Cargo invertirá cerca de 500 mdp para abrir una 
flotilla de aviones de carga, lo que generaría cerca de 400 empleos directos y servirá para hacer de 
Querétaro, un Estado más competitivo, dijo el Director general de la empresa, Juan Manuel 
Rodríguez Anza. (PIQ) 
 
Cabeza. A nivel nacional Querétaro será el primer estado que cuente con su propia línea de carga, 
dice Simón García Rubio, encargado del área de comunicación de la línea regional Cargo, quien 
agrega que este año van a invertir 45 millones de dólares para el establecimiento de una flota de 
10 aviones cargueros, hasta el próximo año 2010. (PC) 
 
Cabeza. Se inaugura hoy la Expo industrial Querétaro 2007 en el Eco centro expositor. (PIQ, PC) 
Señala el Presidente nacional de la CANIRAC, Francisco Mijares Noriega, que están dialogando 
con los diputados federales, para que se legisle a favor de los no fumadores, siempre y cuando no 
se afecte al 90% de los negocios pequeños, que no tienen capacidad financiera para adoptar las 
medidas que implicaría la nueva legislación. (PIQ) 
 
Cabeza. Aunque señaló que la mayoría del sector está sosteniendo sus precios pese al alza en 
productos básicos, el presidente nacional de la CANIRAC, que estuvo hoy en Querétaro, 
Francisco Mijares, considera que de continuar el incremento, podría darle un aumento de precios 
del 4 al 5% en el sector restaurantero. (PC) 
 
Cabeza. Antes del 31 de diciembre de este año, se habrá invertido 754 mdp en proyectos de 
infraestructura turística, para diversos municipios del estado, informó la secretaria de turismo, 
Esther Carboney. (PC) 
 
Sección. Carlos Alcaraz habló sobre la Expo Industrial Querétaro 2007 y la relevancia que tiene 
para los empresarios en Querétaro. En esta Expo la constante será las agendas que pequeños 
empresarios van a poder tener con las grandes empresas. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El Presidente de la comisión de Educación, ciencia y tecnología, Oscar Arturo Rodríguez 
Cervantes mencionó que deberá darse un trabajo conjunto entre autoridades académicas y la 
sociedad, para que no prolifere la venta de droga en las instituciones educativas. (PIQ) 
 



SOCIEDAD 
Cabeza. 50 personas y 10 viviendas afectadas han dejado las lluvias de los 2 últimos días en la 
comunidad de Ahuacatlan en Pinal de Amoles. También se registró un deslave en la zona de 
Escanelilla, aunque el tráfico sobre la carretera no fue interrumpido. El Director de gestión de 
emergencias, Gerardo Quirarte dice que contemplan la apertura de un albergue de continuar la 
crecida del río en Jalpan. (PC) 
 
Cabeza. Hay alerta en Pinal de amoles debido a las intensas lluvias que se han registrado en la 
región serrana y que han ocasionado que en la delegación municipal de Ahuacatlán, tengan que 
evacuar a ocho familias, debido al desbordamiento del río, señaló el Edil Gustavo Bueno Vega. 
Agregó que el derrumbe de los cerros está afectando seriamente los caminos del municipio y 
solicitarán ayuda de gobierno del Estado. (PIQ) 
 
Cabeza. Se había dicho que Enrique Ureco Villalón, quien ayer sufrió una descarga eléctrica 
cuando realizaba trabajos en la Comercial Mexicana de avenida Zaragoza, había fallecido, esto lo 
están desmintiendo las autoridades del IMSS. El hombre de 52 años, ya salió del área de 
urgencias y se encuentra estable y mejorando en el tercer piso del Seguro Social. (PC) 
 
Cabeza. Se llevaron a cabo las elecciones para renovar la mesa directiva de la FECAPEQ, donde 
quedaron electos el contador Salvador Plaza Leal, como presidente y el ingeniero Juan Luis 
Nogues como vicepresidente general. (PC)  
 
Cabeza. Se desarrolla en Querétaro un festival gastronómico con la participación de diferentes 
escuelas, en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Para el Secretario de obras públicas del municipio capitalino, Luis Vázquez Zepeda, es 
necesaria la construcción de vivienda vertical, sin embargo se debe proporcionar a la población, 
mayor calidad de vida con la dotación e áreas verdes y recreativas, o e lo contrario serán 
rechazados estos edificios. (PIQ) 
  
Cabeza. Se ha facilitado y agilizado la realización de 70 tipos de trámite con la implementación de 
la ventanilla única de gestión municipal, colocando una unidad en cada una d elas delegaciones 
municipales y dos más en el centro cívico, señaló la encargada de este sistema, Beatriz 
Marmolejo, quien agregó que en un máximo de siete días se da respuesta al requerimiento de la 
población en los temas más difíciles. (PIQ) 
 
Cabeza. Con una inversión superior a los 3 mdp se pondrán en marcha los programas de Piso 
firme y letrinización en Corregidora. El Edil Germán Borja García dijo que se realizarán 667 
acciones. (PIQ) 
 
Cabeza. Se invierten 450 mil pesos para el mantenimiento del panteón de Santa Bárbara, el más 
grande del municipio de Corregidora, para recibir a más de 10 mil visitantes el próximo día primero 
y 2 de noviembre, indicó el secretario de servicios municipales, Raúl Parissi. (PC) 
 
Desde el mes de marzo y a la fecha, el centro de atención a víctimas de choques emocionales 
Janodi, ha brindado asistencia en 84 ocasiones: 36 por violencia intrafamiliar y 11 por accidentes, 
resaltó la directora del DIF en el municipio de Huimilpan, Fernanda Lazos Paidós. (PIQ)  
Cabeza. Las autoridades de Corregidora preparan las acciones para celebrar el 2 de noviembre, 
mediante la limpieza de los cementerios, donde esperan poco más de 10 mil visitantes ese día. 
(PIQ) 
 
Cabeza. El presidente municipal de Corregidora, Germán Borja, destituyó hoy a su tesorero, 
Rubén Cíntora López, por motivos administrativos. Roberta González Rocha, a partir de hoy 



funge como encargada de despacho mientras nombran al nuevo titular de la Secretaría de finanzas 
del gobierno municipal de Corregidora, que presenta ya su primer cambio en el gabinete. (PC) 
 
Cabeza. Cabeza. Asegura Rubén Cíntora, ex Secretario de Finazas, que su salida de la 
administración municipal de Corregidora se debió a proyectos personales, de los cuales el Edil 
tiene conocimiento. Negó que haya habido diferencias personales. (PIQ) 
 
Se realizaron pruebas antidoping a 512 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de 
Corregidora y la próxima semana se darán a conocer los resultados, manifestó el titular, Sergio 
Amaya. (PIQ) 
 
Cabeza. Se cuenta con el suficiente número de elementos para vigilar las 20 sucursales bancarias 
en San Juan del Río, lo dice el secretario de seguridad pública municipal, Carlos Mier, al informar 
que se busca una reunión con los banqueros de aquella demarcación para reforzar los esquemas 
de seguridad. (PC) 
 
Cabeza. En San Juan del Río se quejan habitantes de las colonias Aquiles Serdán, Colibrí, 
Bosques de Bantí y Rancho Bantí, entre otras, por el desabasto de agua. El director de la junta de 
agua potable de San Juan del Río, Pacheli de Menegui, señaló que el desabasto es debido a la 
rehabilitación del pozo número 10. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. A partir del próximo año la procuraduría agraria va a poner en marcha el programa bolsa 
de tierra, con una superficie de alrededor de 90 millones de hectáreas ejidales para desarrollar 
proyectos eco turísticos, agropecuarios y ganaderos, anticipó su titular Rosendo González. (PC) 
 
Cabeza. Incrementan 30% la carga de trabajo del tribunal superior agrario debido al reclamo de 
migrantes que abandonaron sus tierras y ahora regresan por los títulos de propiedad. El presidente 
del tribunal, Ricardo García Villalobos, apunta que en este año suman 27 mil 200 conflictos de 
este tipo en el país. Hoy dice que se refiere a 120 casos que en cualquier momento pueden 
transformarse en un  conflicto social muy delicado. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Debido a la gran respuesta que ha tenido de la ciudadanía queretana, la Secretaría de Desarrollo 
Sustentable amplió el plazo para la condonación de multas y recargos de la verificación vehicular 
hasta el próximo 19 de octubre, señaló el titular de la dependencia, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Cabeza. Gracias a los buenos resultados del programa de verificación vehicular en el que se 
condonan las multas a quienes realicen el trámite, la campaña se extenderá hasta el 19 de 
octubre, anunció el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. Dijo que el 
80% de las personas que han atendido, tenían adeudos por más de tres años. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Pastor López Cabrera, Subprocurador de justicia del estado, confirmó que el asaltante de 
Banamex es el mismo que robó la sucursal de Banorte hace unos días. Señaló que continúan las 
indagatorias y las declaraciones de varios testigos. (PIQ) 
 
Cabeza. El Secretario de gobierno Alfredo Botello dijo que no bajarán la guardia en el combate a 
la delincuencia, tras los asaltos bancarios cometidos en los últimos días en Querétaro. (PIQ) 
Rinden autoridades del municipio de Querétaro, San Juan del Río y seguridad ciudadana, un 
homenaje al oficial Noé Urbina Pozas, caído en el cumplimiento de su deber este martes. Su 
cuerpo fue velado al medio día en la iglesia del rayo. (PC) 
 



Gran consternación hay entre amigos, familiares y compañeros del policía Noé Urbina Pozas, 
adscrito al Grupo de Reacción Inmediata motorizado. El Alcalde Manuel González Valle encabezó 
hoy la guardia en honor de este elemento caído en el cumplimiento de su deber. (PIQ) 
 
Se destinarán apoyos a la familia del oficial de seguridad pública Noé Urbina, quien falleciera ayer 
en el cumplimiento de su deber, señaló Manuel González Valle. (PIQ) 
 
El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón Neve, afirmó que hay 
intereses mezquinos por parte de quienes quieren golpear y exhibir a las instituciones de 
seguridad, al cometer esta serie de asaltos. Señaló que la Procuraduría General de Justicia debe 
investigar el trasfondo estos actos delictivos. (PIQ) 
 
Cabeza. Seguiremos trabajando muy fuerte para tener un Querétaro seguro, asevera el director de 
tránsito municipal, Armando Sánchez, quien precisa que no fue falta de técnica ni de preparación, 
sino un accidente laboral lo que ocasionó el deceso del oficial Noé Urbina Pozas. (PC)  
 
Cabeza. El director de tránsito municipal, Armando Sánchez Estrada, recalcó que la forma en que 
perdió la vida el policía municipal Noé Urbina, fue un accidente y no se debió a un error táctico o 
de preparación, ya que estaba altamente capacitado. (PIQ) 
 
Señala el Secretaría de Seguridad Ciudadana, José Manuel Ogando Pérez, que esta semana se 
van a reunir los responsables de las corporaciones policíacas con representantes de bancos, para 
crear un plan de acción para combatir los asaltos bancarios en la entidad. (PIQ) 
 
Es necesario que los bancos cuenten con personal de seguridad que garantice el resguardo de sus 
clientes, señaló el Presidente de la CANACO, Mauricio Kuri González, al ser cuestionado por los 
asaltos bancarios de los últimos días. (PIQ) 
 
Cabeza. Es necesario que los bancos cuenten con seguridad privada armada y capacitada, para la 
Secretaría de seguridad ciudadana, así lo ha señalado el presidente de la CANACO, Mauricio 
Kuri González, quien también manifiesta que es necesario no sólo brindar protección al banco, 
sino darle certidumbre y confianza a la sociedad. (PC) 
 
Cabeza. La alerta roja no ha funcionado con los bancos debido a la falta de comunicación que 
existe entre estas instituciones y las corporaciones de seguridad, señaló el coordinador general del 
consejo de concertación ciudadana en materia de seguridad pública, José Ramón Carnicero 
González. (PIQ) 
 
Cabeza. Los bancos han tenido una reacción tardía y no se están sumando a las estrategias de los 
policías para evitar los asaltos, señaló el presidente del consejo de seguridad ciudadana, José 
Ramón Carnicero González. Manifestó que en caso de ser necesario tendrán que contratar 
seguridad privada, o dispositivos de seguridad, como medida de prevención. (PC) 
 
Cabeza. Tras los 3 asaltos bancarios registrados en la capital del estado en menos de un mes, en 
los cuales los delincuentes lograron escapar de las autoridades, el diputado presidente de la mesa 
directiva del Congreso, Roberto Carlos Cabrera, dice que es momento de hacer una evaluación 
de los funcionarios a cargo de la seguridad pública del Estado. (PC) 
 
Cabeza. La inseguridad en el Estado no es alarmante, sin embargo la sociedad y el gobierno no 
deben bajar la guardia, apuntó el Presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza Peñalosa, quien 
agregó que menos del 10% del sector gastronómico cuenta con circuito cerrado para su resguardo. 
(PIQ) 
 
Hoy al medio día se registró una gran movilización policíaca en el edificio Tec 100 en la  calle de 
tecnológico, pues se reportó que había sido visto el asaltante de dos bancos, pero fue falsa alarma. 
(PIQ) 



 
Con el propósito de reconocer al policía que se distinga pos su labor a favor de la sociedad, el 10 
de diciembre se entregará el premio consistente en una casa de 370 mil pesos, anunció el 
Presiden te de CANACO, Mauricio Kuri, integrante de la comisión de evaluación. (PIQ) 
 
Cabeza. Diversos organismos empresariales y educativos lanzaron la convocatoria para premiar al 
policía del año, en el cual podrán participar policías de los 18 municipios. En este premio no se 
reconocerá a los policías que ponen en riesgo su vida, sino a aquellos que tengan mayor vocación, 
dice el presidente de la CANACO, Mauricio Kuri. Entre los premios se encuentra una casa y una 
beca. (PC) 
 


